

undefined - dimanche 21 juillet 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Des sœurs en 4L pour la bonne cause

Propos recueillis par Françoise Granjon



Alexa Pietroforte, copilote, 35 ans, et sa sœur Andréa Garcia (à droite). Le DL/F. Granjon

Un équipage atypique, composée de deux sœurs, Andréa Garcia et Alexa Pietroforte, se prépare pour la 28^e édition du 4L Trophy, raid humanitaire et sportif dont l'objectif est d'acheminer en Renault 4L, 60 tonnes de matériel éducatif et sportif, 10 tonnes de denrées alimentaires, destinées aux 26 écoles d'enfants défavorisés du Maroc. Rencontre.

Vous avez créé l'association Les sœurs en 4L, pourquoi ?

Andréa : « L'association Les sœurs en 4L a été créée dans l'objectif de participer au 4L Trophy. J'avais ce rêve en tête, de participer à ce raid humanitaire avec ma grande sœur, alors je l'ai convaincue. Cet équipage est une aventure unique qui transcende les liens familiaux. Nous sommes toutes deux intrépides. Un rêve qui paraissait inaccessible car nous avons 14 ans d'écart, j'ai 21 ans, Alexa a 35 ans. Une dérogation spéciale l'a rendu possible ! »

Alexa : « Je suis passionnée de sport automobile et j'ai été pilote de karting en compétition pendant plus de 10 ans, et c'est avec joie que j'ai accepté d'accompagner ma petite sœur dans ce projet fou de raid humanitaire. Au-delà de l'aspect sportif, nous sommes animées par une volonté commune de contribuer à une cause humanitaire. Notre participation s'inscrit dans la tradition du rallye, où la livraison de fournitures scolaires aux enfants défavorisés du Maroc devient une mission pleine de sens. »

Quels sont vos défis ?

« Trois principaux défis : d'abord humanitaire, en aidant les populations locales. Nous souhaitons, pour atteindre notre but, susciter l'aide et la générosité des gens lors de nos différentes collectes et moments d'échange. Un défi sportif : ce raid n'est pas une course de vitesse mais d'orientation. Il consiste à franchir les dunes et à rejoindre le point de rencontre en réalisant le moins de km possibles. Et une 4L en plein désert, c'est assez original ! Et puis, un défi humain : fortement souligné durant cet événement. Il regroupe 3 000 personnes originaires des 4 coins de la France, avec comme objectif de se surpasser ensemble ! »

De quels équipements avez-vous besoin et de quel budget ?

« Des équipements pour la voiture, de survie et médical et des dons obligatoires : matériel sportif, cartables remplis de fournitures scolaires, 10 kg de denrées alimentaires non périssables. Nous avons estimé le budget à 12 190 euros (frais d'inscription, préparation de la 4L, frais de transport, assurances, frais annexes communication, bivouac...). Pour cela nous comptons sur la générosité, la solidarité de partenaires et de mécènes ».

Dons : Helloasso ; Instagram : LESSOEURSEN4L ; Lessoeurs en4L@hotmail.com ; tél. 07 86 53 13 39.